
 

INDICAÇÃO Nº 102/2021 

 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de Barra 

Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, que seja 

encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE LIBERAR A CONEXÃO WI-FI 

(INTERNET SEM FIO) DE FORMA GRATUITA NO GINÁSIO MUNICIPAL DE BARRA 

FUNDA. 

JUSTIFICATIVA: 

Hoje em dia, a internet é um dos principais meios de informações, comunicação, 

entretenimento além de promover a cultura e inclusão digital. Tendo em vista que o 

Ginásio Municipal recebe muitos jovens e que as atividades esportivas estão retomando 

ao normal gradativamente percebe-se que várias pessoas gostam de filmar os jogos e 

compartilhar ao vivo as partidas. Neste sentido pensamos que seria interessante 

democratizar o acesso à internet de forma gratuita a medida vai ampliar a socialização. 

 
 

À consideração do plenário. 

 Sala Das Sessões, 22 de outubro de 2021. 

 

VER.ª INES SCHONS GNOATTO 

VER. IVAN TONELLO 

VER. JERRI ANTONIO DURANTI 

VER. LAURO GARBOZZA 

VERª CLECI ANA RÉ THOMÉ 


